

森林科学 R7 No.44

OB OG's Voice Part③

卒業生インタビュー！林科どうだった？



R7年度 卒業生 Tさん

① なぜ岐阜農林の森林科学科に…？

金華山が好きでこれまでに何度も登ってきました。登りながら木の名前や植生、生態系等いろんなことをもっと知りたいと思って森林科学科を志望しました！

② 3年間過ごしてどうだった…？

想像よりもいろんなことを学ぶことが出来ました！特に木については入学する時に知りたかったこと以上に特徴や関わりなどを深く知ることができました！

③ 一番印象に残っていることは…？

スポーツdayです！全校対抗でバレー や大綱などで勝負するスポーツ大会ですが、とても白熱しました！自分のクラスだけでなく、1, 2年の森林科学科の試合もみんなで見に行って、学科一丸となってお互いに応援しあって盛り上がったのを覚えています！

④ 印象に残っている授業は…？

1年の時に金華山実習ですね。普段登り慣れている金華山でも、授業で行くと新鮮で、初めて気付いたこともたくさんありました！特に山を登りながら樹木図鑑で名前を確認して樹種を特定するところとか森林科ならではの授業で楽しかったです！

⑤ 将来の夢は…？

岐阜県の県職員（林業）として頑張っていきます！
高校で学んだ森林についての知識を活かして、岐阜県の山や森を長く守ります！
あと、山や森に関わる仕事を通して人の役に立てるよう働きたいです！

⑥ 中学生に向け一言！

いろんな実習があって楽しく勉強できるよ！
測量の実習とかで同じグループの子と協力しながら一緒に勉強できて楽しい！
実習の中でたくさん話したり協力したりすることで、めっちゃ仲よくなれる！

森林科学 R7 森林科学 No.44

OB OG's Voice Part④

卒業生インタビュー！林科どうだった？



R7年度 卒業生 Kさん

① なぜ岐阜農林の森林科学科に…？

森林が好きで、見ると癒されるから。
もっと森林について知りたいと思って志望しました！

② 3年間過ごしてどうだった…？

森林についても、それ以外も、たくさんのこと学ぶことができて楽しかった！

③ 一番印象に残っていることは…？

岐農祭です！2年生の時はステージ発表を、3年生の時は学科展の運営をやりました！どちらもクラスのみんなで団結して、出し物の準備やステージ発表本番をやり切ったことが印象に残っています！

④ 印象に残っている授業は…？

測量の授業です。オートレベルやトータルステーション等、実際の測量会社で使用されているような器械を使って測量をしてきました。専門的な内容でとても難しかったけど、できるようになった時がとてもうれしくて印象に残っています。

⑤ 将来の夢は…？

私は就職で一般企業で働きます！高卒で働くことに不安もありますが、早く仕事に慣れて頼られる存在になりたいです。そして、社会の一員として自立し、しっかりとした大人になれるよう頑張ります！

⑥ 中学生に向け一言！

森林科学科は、森林・環境に関して幅広い内容を扱います。その中でやりたいと思ったことを自由に挑戦させてもらえる環境が整っていますのでおススメです！森林や自然についてちょっとでも興味がある人はぜひ来てください！